

尚志高校・帝京安積高校の入試終了

先週から今週にかけて尚志高校・帝京安積高校の入試が行われ、無事に終了しました。これまで面接練習を繰り返し行ってきたことで、自信をもって入試に取り組めたという反省が多くありました。一生懸命に頑張ってきた成果だと思います。

試験が終われば、あとは結果を待つだけです。帝京安積高校の結果は25日に、尚志高校の結果は26日に発表されます。どちらも学校に結果が届くので、帰りの学活終了後にそれぞれ配付します。合格した場合、書類の中に今後の日程や入学金の納付期間などが入っています。その内容をよく見て、特に入学金や一時金の納入は遅れないように、必ず手続きをお願いいたします。

これからは次に行われる私立高校の出願手続き、県立高校の出願手続きと進めていきます。県立高校の願書はすべて提出してもらいました。来週金曜日に先生方で出願書類をチェックし、2月3日(金)に各高校に出願する予定です。いよいよ、という感じになりました。残された時間、それぞれの計画で学習をしっかりと進めてほしいと思います。



卒業までのカレンダー

3学期になり、卒業までの日数も少しずつ少なくなってきました。あと何日で卒業かをみんなで確認するために、卒業カレンダーを制作し、黒板横に掲示しています。

今週月曜日から数えて学校に来る回数はあと40日です。そのため、20人で一人2枚ずつ書きました。今週が終わると、登校日は残り35日となります。このクラスで生活できるのもあとわずかとなりました。1日1日を大切に、元気に生活していきましょう。

卒業式に向けて

2学期終わりに昨年の卒業式のビデオを見ながら流れを確認しましたが、今日の総合では礼のタイミングや証書のもらい方などの動きを具体的に練習しました。中学校で一番大切な行事の一つである卒業式、そして今年は自分たちが主役となる式なので、しっかりと準備を進めていきます。

片平中の卒業式は、一人一人に時間をかけて丁寧に証書を手渡します。これまで3年間の生活を振り返り、次のステップに向けて気持ちを新たにす儀式です。また、これまでお世話になった方への感謝を形として表す儀式でもあります。残り35日の学校生活で、この卒業式への気持ちを高めていきたいと思っています。



【昨年度の卒業式より】